



new home

8 Pièces

292 m²

Réf. 3_4008

1 195 000 €

Les Adrets-de-l'Estérel

Maison à vendre (83600)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Belle villa dans un domaine résidentiel au coeur de l'Esterel. Cette grande maison familiale dispose de nombreux espaces de vie et de magnifiques panoramas sur les baies de Cannes et Antibes. Le hall d'entrée, le séjour lumineux et la cuisine spacieuse, prolongé par une belle véranda, vous séduiront immédiatement en entrant. Vous y trouverez deux belles chambres, une salle de bains, un bureau, des toilettes séparées et une buanderie au même niveau. Au premier étage une chambre spacieuse, belle vue sur les collines avec balcon, dressing, salle de bains et toilettes séparées. Une dépendance de ...

Beautiful villa situated in the heart of the Esterel mountains, in a residential area. This large family home has numerous living spaces and magnificent panoramas over the bays of Cannes and Antibes. The entrance hall, the bright living room and the spacious kitchen, extended by a beautiful veranda, will immediately seduce you upon entering. You will find two beautiful bedrooms, a bathroom, an office, separate toilets and a laundry room on the same level. On the first floor a spacious bedroom, with balcony offers a beautiful view of the hills, a dressing room, bathroom and separate toilet. An ...

NEW HOME

7 cours de la République - 83510 LORGUES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





new home



new home

www.residences-immobilier.com



new home



new home